



IV CROSS SOLIDARIO VELILLA DE SAN ANTONIO. **“ASPIMIP”**

Respeto y compromiso con nuestro entorno.

El Club Atletismo Velilla organiza un año más el cross que transcurre por un entorno especial, perteneciente al Parque Regional del Sureste.

Es un entorno privilegiado para los que podemos disfrutar del mismo pero que si no lo respetamos y cuidamos acabaremos por convertir nuestro privilegio en una gran desventaja.

Las lagunas junto al Jarama, además del propio río, son una de las principales señas de identidad de Velilla de San Antonio. Originadas por la actividad minera — extracción de áridos—, están catalogadas como humedales protegidos, al amparo de la normativa vigente para el Parque Regional del Sureste.

Estos humedales son utilizados por numerosas especies de aves como zona de invernada, pero destaca sobre todo la diversidad y alta concentración de individuos en las épocas de migración.

Por eso te pedimos que nos ayudes a cuidar estos caminos que para nosotros son especiales. Nos sirven para hacer muchas actividades deportivas y de ocio pero debemos hacer un uso responsable de las mismas.

Desde la responsabilidad que adquirimos como organizadores queremos sensibilizar a los participantes y sus acompañantes sobre el uso sostenible del entorno donde se desarrolla la carrera. No dejes residuos o deposítalos en los contenedores que estarán en la zona de meta.

El Club de Atletismo Velilla se compromete a la limpieza de los distintos recorridos por los que transcurre el evento inmediatamente después de finalizar las pruebas.

Por favor:

- Disfruta y no molestes la flora y fauna que te encuentres.
- Respeta las propiedades privadas.
- Respeta el camino señalizado.
- No ensucies el entorno.

Disfruta de una carrera saludable en un entorno agradable.